
PREGUNTA QUE PRESENTA JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, CONCEJAL PORTAVOZ DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘PARADA DE AUTOBÚS CERCANA A
LA HUERTECICA’

Hace casi veinte meses, este Grupo municipal formuló un ruego para que el Gobierno
local contactara con el regional al objeto de facilitar la prolongación de la línea de autobús
Cartagena- El Albujón hasta la finca `La Huertecica´, al menos en el horario de entrada y
salida del centro, esto es, que tuviera prevista su llegada a La Huertecica a las 7:00, 9:00
y 16:00 horas y que la línea previera salidas desde La Huertecica a las 14:00, 15:00 y
20:00 horas.

Huelga decir que la iniciativa quedaba plenamente justificada por la situación que viven a
diario los usuarios de este centro, quienes  deben recorrer andando un espacio de dos
kilómetros, siendo el último tramo por el borde de la carretera, al finalizar el arcén a la
altura  del  colegio  público.  A esto  tenemos que  añadir  la  dificultad  o  imposibilidad  de
realizar este recorrido para algunas personas, por su estado de salud, y la peligrosidad
que supone caminar por el margen de la carretera.

Casi dos años después desconocemos en qué punto se encuentra esta gestión, por lo
que el concejal que suscribe formula al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Por qué razón no se ha hecho efectiva la necesidad demandada y en qué punto se
encuentra  el  proceso  para  prolongar  la  citada  línea  de  autobús  hasta  la  finca  ‘La
Huertecica’?

Cartagena, a 20 de Enero de 2020

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC

  
A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


